

Jueves 18 de mayo | 2023

Devela IVEC placa conmemorativa en homenaje a la maestra Esther Hernández Palacios Mirón y firma convenio con la Asociación de Amigos del MAEV

A partir de este miércoles 17 de mayo, el auditorio del **Museo de Arte del Estado de Veracruz** llevará el nombre de Esther Hernández Palacios Mirón como un reconocimiento a sus aportes a la literatura mexicana, a la cultura de Veracruz y a su labor como funcionaria pública en el ámbito cultural. En un emotivo acto y ante la presencia de su hija, Alejandra, así como de sus primos Agustín Yopihua Palacios e Hilda Judith Apale Palacios, el Instituto Veracruzano de la Cultura develó el pasado miércoles una placa con el nombre de la activista, poeta y ensayista veracruzana en el auditorio del MAEV.

El Fideicomiso para la Rehabilitación y Restauración del Antiguo Oratorio San Felipe Neri, integrado por el Gobierno del Estado de Veracruz, a través del Instituto Veracruzano de la Cultura; Fomento Cultural Citibanamex A.C., TenarisTamsa y la Universidad Veracruzana, llevó a cabo la habilitación de un auditorio en el MAEV que permite diversificar la oferta cultural del recinto con dirección hacia actividades de fomento al arte, la música y la literatura. Dicho espacio estará dedicado a la Dra. Esther Hernández Palacios Mirón, quien además de directora general del IVEC en dos ocasiones, fue directora de este recinto cultural.

Maestra en el más amplio sentido de la palabra, **Esther Hernández Palacios Mirón** nació en Xalapa, Veracruz, el 16 de abril de 1952. Estudió la maestría en Letras Modernas en la Universidad Veracruzana, y en Lingüística en la Universidad de Toulouse, Francia, así como realizó un doctorado en la misma especialidad en la Universidad Iberoamericana. Fue investigadora de tiempo completo en el Instituto de Investigaciones Lingüístico Literarias de la UV, además de becaria de El Colegio de México, la Fundación Fullbright y el FONCA, hoy Sistema de Apoyos a la Creación y Proyectos Culturales. Como funcionaria, fue directora general de Difusión Cultural UV, directora general del Instituto



Veracruzano de la Cultura y directora del **Museo de Arte del Estado de Veracruz.**

Además de la Familia Méndez-Hernández Palacios Mirón, en la develación de la placa estuvieron presentes Silvia Alejandre Prado, directora general del IVEC; Cándida Fernández de Calderon, directora general de Fomento Cultural Citibanamex; Sergio Rosete Xotlanihua, Subdirector de Artes y Patrimonio del IVEC, promotores culturales, representantes de instituciones y los integrantes de la Asociación de Amigos del Museo de Arte del Estado de Veracruz, quienes está tarde firmaron un convenio de colaboración con el Instituto Veracruzano de la Cultura.

Con el valioso apoyo de los Amigos del Museo, desde el 2016 se suman los esfuerzos de distintas personalidades de la sociedad con el fin de apoyar a la preservación, promoción e investigación del patrimonio artístico del Gobierno del Estado de Veracruz en resguardo del MAEV, formando así un entusiasta grupo de orizabeños encabezados por María Luisa Yañez Mayer, Macario Schettino Mazzeo y Edith Pérez Pérez, a quienes se han unido treinta ciudadanos más hasta conformar la asociación civil **Amigos del Museo de Arte de Orizaba A.C.**

A lo largo de siete años, el Museo ha sido beneficiado por las aportaciones de la Asociación de Amigos, quienes han contribuido al mantenimiento y adecuación de algunas áreas del recinto: la climatización de las salas de la planta baja del primer claustro; el mantenimiento y reparación de la planta emergente de luz; la iluminación del nuevo almacén de colecciones para el adecuado resguardo de la obras pictóricas; y la aportación de equipo técnico para el desarrollo de las actividades administrativas y culturales que se llevan a cabo en el espacio cultural.

El grupo de Amigos del MAEV se ha conformado como una Asociación Civil cuyo objetivo es acompañar la operación de este Museo, trabajando a favor de la conservación y difusión del patrimonio artístico de las y los veracruzanos. Para formalizar esta colaboración con el IVEC, la tarde de ayer se ha firmado un Convenio cuyos alcances, lineamientos y estrategias generales permitirán





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

acciones conjuntas encaminadas a la salvaguarda del acervo y el mejoramiento de los servicios al público que ofrece el **Museo de Arte del Estado de Veracruz**.

Para conocer más de las actividades del MAEV, consultar las redes sociales Facebook [@MAEVorizaba](#) y Twitter [@MAEVorizaba](#). Visita el sitio web www.ivec.gob.mx para acceder a la oferta cultural que propone el Instituto en esta temporada.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

www.ivec.gob.mx

